

Mädchen und Jungen erkunden die erzgebirgische Natur



Urlaub für vergessene Kinder: 28 Mädchen und Jungen aus Gifhorn und der Region Hannover haben ereignisreiche Tage im Erzgebirge erlebt. Die Steppkes aus zumeist sozial schwachen Verhältnissen waren Gäste der „Herr-Berge“ Burkhardsgrün. Sie wurden während ihres Aufenthalts im Urlauberdorf des Zentrums von einem angehenden Naturpädagogen betreut. Bei ihren Exkursionen unter dem Motto „Schöpfung und

Berge“ bietet seit dem Jahr 2005 „Urlaub für vergessene Kinder“ an. Dazu hat man eigens einen Fonds eingerichtet, der zum Großteil aus Spendengeldern gespeist wird. So wird Heranwachsenden aus großstädtischen Ballungsgebieten die Möglichkeit geboten, sich in naturnaher Lage zu erholen. Für die besagte Gruppe leisteten Eveline und Dietmar Zimpel aus Zschorlau mit 500 Euro den Löwenbeitrag. (nib)

FOTO: NILS BERGAUER